



Roberto Barrios / El Siglo

Sicario le da piso en Patio Pinel

P 14. LA ROJA



A PLENA LUZ DEL DÍA SE ACERCÓ Y LO ACRIBILLÓ DENTRO DE SU CARRO

A eso de las 3:05 de la tarde de ayer tronaron las balas. La víctima fue Raúl López. Testigos vieron a un menor de edad huir por la calles de Santa Ana. Con este ya van 31 homicidios en lo que va del año

Shutterstock



¡MADRE DESALMADA! LLEVABA A SUS PROPIAS HIJAS PARA QUE LAS VIOLARAN

P 15. LA ROJA



CAE EL AZOTE DE RÍO ALEJANDRO. LO VINCULAN A DOS HOMICIDIOS EN COLÓN

P 15. LA ROJA

**MADURA Y FITNESS**

A Victoria la conocen como 'Fitness mom'. Ella demuestra que la edad madura también le luce de maravilla a las mujeres.

A 'Sangrillo' lo hallaron muerto en un parque infantil

ELMER QUINTERO CEDEÑO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

El cuerpo sin vida de un ciudadano de sexo masculino, de generales desconocidas, que supuestamente respondía al apodo de "Sangrillo", fue hallado la mañana de este lunes en un parque infantil ubicado en el malecón del Parque Municipal de Puerto Armuelles, distrito de Barú, en la provincia de Chiriquí.

Fueron unidades del Servicio Nacional de Fronteras (Senafront) quienes localizaron al individuo, de edad estimada entre 76 y 77 años. Lo hallaron tendido en el área sin signos vitales. Según el reporte preliminar, el cuerpo no presentaba señales visibles de violencia, lo que descartaría una muerte por violencia. Sin embargo ya era evidente la presencia de moscas, dando indicios de que tenía varias horas de fallecido.

El área fue acordonada mientras se notificaba al Ministerio Público. Al lugar acudió personal


ADULTO MAYOR

Se estima que "Sangrillo" tenía entre 76 y 77 años y vivía en la calle. Se investiga si fue un deceso por muerte natural.

de la Fiscalía Adjunta de Barú, que realizó el levantamiento del cadáver y ordenó su traslado a la morgue judicial, donde médicos forenses deberán determinar científicamente la causa de muerte.

De forma extraoficial, se presume que el hombre estaba en condición de indigencia, y ya era conocido por los moradores del sector. Las autoridades continúan las investigaciones para esclarecer este hecho.

Ganó medalla de oro como ciega y ahora descubren que sí puede ver

REDACCION

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

¿TRAMPA? Escándalo sacude al mundo del deporte paralímpico. La judoca azerbaiyana Shahana Hajiyeva, ganadora del oro en los Juegos Paralímpicos de Tokio 2020 y París 2024, fue descalificada de por vida, luego de que una nueva evaluación médica revelara que sí puede ver.

La revisión, realizada ahora para el Mundial de Judo, determinó que Hajiyeva no presenta la discapacidad visual necesaria para competir en la categoría J2, como exige la nueva normativa



Redes sociales

internacional.

Aunque todavía no se ha confirmado que se trata de una trampa deliberada, la dureza de la sanción abrió un fuerte debate: ¿fingió su discapacidad para competir?

¡Adiós a las medallas!

Esta deportista había sido una de las referentes del judo adaptado, y la comunidad ciega la presentaba como

modelo de superación a seguir.

Su caso recuerda al escándalo del equipo español de básquet en Sídney 2000, donde se detectaron jugadores colados que no tenían ninguna discapacidad.

En el caso de la judoca, la federación internacional mantiene su decisión, reafirma que sí puede ver, y deja abierta la puerta a futuras investigaciones en otras disciplinas.